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ATA REUNIÃO ON-LINE DO CONSELHO MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO RURAL SOLIDÁRIO E SUSTENTÁVEL – CMDRSS

Data: 31/01/2025

Horário: 09h00 às 12h00

Plataforma: Microsoft Teams

Link: https://teams.microsoft.com/dl/launcher/launcher.html?url=%2F_%23%2Fl%2Fmeetup-
join%2F19%3Ameeting_MTYxZjY2ZTMtNTMyYi00ZjYzLWFhY2YtMDA0MWZhOGExNTRj%40thread.v2%2F0%3Fcontext%3D%257b%2522Tid%2522%253a%2522f398df9c-
fd0c-4829-a003-c770a1c4a063%2522%252c%2522Oid%2522%253a%252286af4aff-116d-464b-83f0-2cd90ced15fa%2522%257d%26anon%3Dtrue&type=meetup-
join&deeplinkId=548d14c1-6619-40e8-8bbb-3c5a7707c116&directDl=true&msLaunch=true&enableMobilePage=true&suppressPrompt=true

Participantes:
 
Poder Público:
 
Lia Palm - Presidente - Titular – SMDET
Aloísio Areias - Secretário Executivo do CMDRSS
Patrícia Marra Sepe – Titular – SMUL
Marcos Roberto de Freitas Luz – Suplente – Subprefeitura Parelheiros
Ludmila Mello de Amorim – Suplente – SECLIMA
Lucas Volpato – Titular CATI/SAA
Raquel Araujo de Jesus Ponte – Suplente – SMUL
Paulo Cesar Leite Saraiva – Suplente – CATI/SAA
Raquel Grillo Vettori Rodrigues - SPTuris
 
Sociedade Civil:
 
Marina Sierra Camargo – Suplente - Congetur
Pâmela Fernanda de Sousa Lucena – Titular - Congetur
André Ruoppolo Biazoti – Titular – Organização Não Governamental
Magno Celso – Titular – Agricultores Zona Norte
Rose Duarte – Titular – Agricultores Zona Sul
Maria Alves – Suplente – Agricultores Zona Norte
 
 
Convidados:
 
Elisangela Martins - Agricultora Zona Sul
Jaine Pacheco dos Santos - Agricultora Zona Sul
Maisa Santos Calazans Silva - CA/SMDET
Guilherme Maruxo - Agricultor Zona Oeste
Junior – Mondury – Agricultor Zona Sul
Luiza Alegre Caballero - SECLIMA
 
 
Pauta
 
1 – Aprovação das ATAS
2 - Como foi a Eleição do CMDRSS para a 4ª Gestão 2025/2027
3 - Ouvir os conselheiros sobre a condução e os resultados das reuniões realizadas ao longo de 2024, identificando pontos positivos, desafios, sugestões de melhoria e
propostas.
4 – Informes.
 
 
A Reunião do Conselho de Agricultura de São Paulo, realizada em 31 de janeiro de 2025, foi marcada por discussões importantes sobre o futuro da agricultura na cidade,
com a participação de conselheiros, agricultores e representantes do poder público.
 
Abertura
 
Lia Palm: Coordenadora do conselho, abriu a reunião agradecendo a presença de todos e apresentando a pauta do dia.
 
 
Pauta 1 – Aprovação das Atas:
 
Lia Palm: É fundamental que os conselheiros revisem as atas, especialmente as partes em que constam suas falas, para garantir que o sentido do que foi dito seja
preservado e que informações relevantes não tenham sido omitidas.
As atas referentes às reuniões de abril, maio, junho e julho já foram enviadas por e-mail e espera-se que as demais sejam finalizadas até o final da gestão.
Como não haverá mais reuniões para aprovação formal das atas, será necessário que os conselheiros enviem um e-mail confirmando o recebimento e aprovação do
conteúdo.
Foi perguntado se alguém tinha lido as Atas, algumas pessoas responderam que começaram a ler e que vão mandar por e-mail a aprovação
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As atas só poderão ser publicadas após a aprovação dos conselheiros, garantindo que o registro histórico da gestão seja preciso e completo.
 
 
Pauta 2 - Como foi a Eleição do CMDRSS para a 4ª Gestão 2025/2027 e Pauta 3 - Ouvir os conselheiros sobre a condução e os resultados das reuniões realizadas
ao longo de 2024, identificando pontos positivos, desafios, sugestões de melhoria e propostas.
 
 
 
Lia Palm: Destacou ser essa a última reunião da 3ª Gestão do Conselho Rural com a posse de novos representantes marcado par o dia 07 de Fevereiro e convidou as
pessoas presentes a fazerem um balanço da gestão do Conselho Rural, destacando os pontos positivos, as áreas de melhoria e as expectativas para a próxima ciclo.
Também convidou que em conjunto fosse tradado o tema das eleições do Conselho.
 
 
Magno Celso: Enfatizou a importância da participação de todos no conselho, especialmente dos novos membros, e a necessidade de transmitir o legado da agricultura para
as futuras gerações. Destacou a importância de ações coletivas para a construção de uma agricultura melhor e mais saudável, e mencionou a necessidade de ampliar a
divulgação dos trabalhos do conselho e buscar novos espaços para as reuniões. Colocou-se à disposição para auxiliar os novos conselheiros e contribuir para o sucesso da
próxima gestão.
 
Patrícia Marra Sepe: Parabenizou a todos pelo trabalho realizado e destacou a evolução do conselho desde sua criação. Enfatizou a importância da participação da
sociedade civil nas decisões do conselho e o quanto isso fortaleceu o grupo. Apontou como desafios para a próxima gestão o acompanhamento do Plano Municipal de
Desenvolvimento Rural e Agroecologia e a necessidade de maior protagonismo do conselho nas discussões sobre políticas públicas. Sugeriu que as minutas de editais e
programas sejam apresentadas aos conselheiros para que eles possam fazer sugestões e críticas antes do lançamento oficial. Agradeceu a todos os conselheiros pela
parceria e reconheceu o trabalho da equipe da Coordenadoria de Agricultura.
 
Então eu queria dar parabéns para todo mundo aí, mas em especial para Lia, para Aloisio, para Cristina que não está aqui, mas a gente sempre pensa nela e,
principalmente para os conselheiros da sociedade civil.
 
 
Rose Duarte: Inicia sua fala desejando um ótimo início de ano a todos e destaca a importância de o Conselho ser ouvido, elogiando o posicionamento da Coordenadoria em
atender e entender as demandas dos conselheiros.
Ela enfatiza que participa do Conselho por ver resultados concretos e uma preocupação em atender as demandas dos agricultores, além do empenho de todos os
envolvidos.
Rose destaca a evolução do Conselho, desde a sua criação como um sonho até a sua concretização neste biênio, com a participação da Secretaria e o desenvolvimento de
projetos.
 
André Ruoppolo Biazoti: Concordou com Patrícia e Rose sobre a importância da participação da sociedade civil e destacou a qualificação do conselho ao longo das
gestões. Enfatizou a importância de valorizar a parceria entre a prefeitura e a sociedade civil na construção de políticas públicas para a agricultura. Destacou a necessidade
de construir um instrumento eficaz de monitoramento das políticas públicas e de garantir o acesso público aos dados do Sampa Mais Rural. Sugeriu que o conselho se
organize para planejar as ações com antecedência, permitindo mais tempo para análise e sugestões.
 
Rose Duarte: Ressaltou a importância de que o conselho seja ouvido e que as demandas de agricultores sejam atendidas. Afirmou que o conselho tem dado resultados e
que a participação da sociedade civil é fundamental para o sucesso das ações. Parabenizou Lia Palm pela coordenação e toda a equipe pelo trabalho realizado.
 
Joelma Marcelino: Expressou sua felicidade e emoção por fazer parte do conselho e compartilhar sua trajetória como agricultora. Enfatizou a importância da agricultura
para a segurança alimentar, o combate às mudanças climáticas e a melhoria do mundo para as futuras gerações. Conclamou a todos a se engajarem nas políticas públicas
e a trabalharem juntos para alcançar os objetivos do conselho.
 
Elisangela Martins: Parabenizou a todos pelo trabalho realizado e destacou a importância dos dados mencionados por André Ruoppolo Biazoti. Relatou um problema com
a atualização de sua propriedade no sistema Sampa+Rural e pediu ajuda para solucionar a questão. Agradeceu a Lia Palm e a todos os conselheiros pelo trabalho
realizado.
 
 
.
 
Aloisio Areias: Informou sobre as vagas que precisam ser preenchidas no conselho e o andamento do processo de indicação dos representantes do setor público. Colocou
a Secretaria Executiva à disposição dos conselheiros para dúvidas, sugestões e visitas. Enfatizou o objetivo de mobilizar a sociedade civil para participar das reuniões e
contribuir com as políticas públicas. Mencionou a importância de capacitar os novos conselheiros sobre a dinâmica do conselho e os encaminhamentos. Explicou que as
atas são elaboradas a partir das transcrições das reuniões e que todas as atas estão prontas, mas precisam de revisão. Informou que as atas de Abril, Maio Junho e
Julho/2024 já foram enviadas por e-mail para análise e que as demais serão enviadas nos próximos dias. Justificou o atraso das atas devido ao grande número de eventos e
demandas em 2024.
 
 
Jaine Pacheco: Apresentou-se como agricultora da zona sul de São Paulo e expressou sua honra em participar do conselho na próxima gestão. Destacou a importância de
receber conteúdo informativo sobre as pautas do conselho. Manifestou sua intenção de participar do máximo de ações possíveis e interagir com os agricultores da zona sul.
Agradeceu o trabalho do conselho e mencionou os benefícios que recebeu, como a participação no programa Sampa+Rural e no POT. Mencionou a intenção de levar
propostas para o conselho, como a criação de uma associação e de uma casa de agricultura no Capão Redondo.
 
Guilherme Maruxo: Agradeceu o trabalho do Sampa+Rural e destacou a importância do programa para a continuidade e o crescimento de seu negócio. Apresentou dois
informes sobre projetos em que está envolvido e que pretende envolver o conselho futuramente: um grupo de trabalho que está discutindo a criação de uma malha logística
para as hortas abastecerem as creches e um projeto em parceria com o Sebrae para criar uma empresa de coleta de resíduos orgânicos, com o objetivo de criar uma
economia circular.
 
Junior (Mondury: Agradeceu a oportunidade de participar do conselho e destacou a importância de aprender com os demais membros. Apresentou-se como Junior, da
Mondury, e falou sobre as atividades que desenvolvem, como meliponicultura, apicultura, turismo rural e pedagógico. Pediu apoio para a causa das abelhas, que considera
fundamental, mas que muitas vezes é esquecida pelo poder público. Mencionou os problemas enfrentados pelas abelhas, como os problemas climáticos e o uso de veneno.
Pediu ajuda para divulgar a meliponicultura e a importância das abelhas.
 
 
 
Maria Alves
 
Saudade e Compromisso: Expressou sua saudade dos colegas do conselho e reafirmou seu compromisso com a agricultura e com a luta por melhorias no setor.
Projetos Sampa+Rural: Manifestou seu interesse em continuar trabalhando e discutindo os projetos do Sampa+Rural, que considera importantes para a agricultura na
cidade.
Companheira Suplente: Informou que uma companheira sua irá acompanhar as reuniões do CMDRSS, representando a Comuna da Terra Irmã Alberta, para que a luta
continue.
Agradecimento: Agradeceu a todos do conselho pelo trabalho realizado e manifestou seu orgulho em fazer parte do grupo.
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Pauta 4 - Informes:
 
 
Pamela Lucena: Convidou a todos para o aniversário da vitrine do polo de ecoturismo de São Paulo, que fica no Mercadão Municipal de Pinheiros, no dia 8 de fevereiro, a
partir das 10h
 
Lia Palm: Apresentou alguns informes sobre novidades e ações da Coordenadoria de Agricultura/Programa Sampa+Rural
Parceria com o PNUD/ONU para um programa de aceleração de negócios na área da agricultura, com edital aberto até 09 de fevereiro, início de discussões sobre apoio
para acesso a crédito via PRONAF para agricultores familiares em parceria com a Adesampa com evento com os agricultores agendado para o dia 05 de fevereiro.
A organização da cerimônia de posse dos novos conselheiros no dia 7 de fevereiro, a continuidade do programa Rolê Agroecológico com desafios de melhoria, que estão
em andamento.
Propostas para próxima gestão:
 
Ficou indicado como proposta para a próxima gestão do conselho dar continuidade às discussões sobre os temas levantados na reunião, como o acompanhamento do
Plano Municipal de Desenvolvimento Rural e Agroecologia, a busca por maior protagonismo do conselho, a criação de mecanismos de monitoramento das políticas públicas,
a capacitação dos novos conselheiros, a divulgação das minutas e editais com antecedência, a definição de prioridades para o programa Sampa+Rural e a participação nos
momentos participativos, como as conferências e o programa de metas e orçamento cidadão.
 
 
Encerramento
 
Lia Palm: Encerrou a reunião, agradecendo a todos pela participação, pelo trabalho em conjunto, pela parceria e pela disposição em construir um mundo melhor.
 
 
Esta Ata foi redigida e conferida conforme registro e escuta da gravação da reunião.
 
Aloisio Areias
Secretário Executivo/CMDRSS
 
 
 

 

Aloisio Areias Bezerra da Silva 
Assessor(a) III 
Em 20/02/2025, às 15:01.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o código verificador 120156612 e o código CRC
D21A37F1.
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